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Обсуждаем проект Директив 

ХХ111 съезда КПСС 
УЛУЧIIIIIТСЯ КОММУНАЛЬНОЕ 

ОБСЛУЖИВАНИЕ 
В проекте Директив ХХНI 

съезда партии по пятилетнему 

плаву есть раздел, в котором 

говорится о задачах по улучше-

нию коммунального обслужи-
вания населения. Это свидетель-

ствует о том, что ваша Комму-
нистическая партия постоянно 

ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА 
ПАрrийНых ОРГАНИЗАЦИЙ 
ААНIА ПАРТИЯ 'всегда совету-  

ется с народов по корен-

вопросам строительства ком-

кiунизма. Вот и сейчас по поста-

новлению февральского Пленума 
ЦК КПСС на всенародное обсуж-
дение вынесен проект Директив 

ХХПI:съеада атартзги по агояолу пя-

тилетнему плану. Он будет широ-

ко рассматриваться на открытых 

партийных и рабочих собраниях. 

Задача партийных организаций  

- провести обсуждение проекта 

Директив на высокой полйтиче-
ском уровне; учесть каждое пред-

ложение, критическое замечание, 

высказанное коммунистами и 

беспартийными. Важно, чтобы об-
суждение проекта Директив но-

сило деловой, творческий харак-

тер, чтобы рассматривая задачи 

пятилетки, трудящиеся сосредото-

чили главное внимание на уско-

рении развития производства, на 

}спешном осуществлении заданий 
первого года начавшегося пятиле-

тия.  

Первейшая обязанность всех 

партийных организаций - широ-

ко разъяснить всем трудящимся 

проект Директив. Необходимо об-

стоятельно раскрывать теоретиче-

скуюглубину' и научную обосно-

ванность этого исторического до-

кумента. 

Пропаганда и агитация призва-

ны помочь каждому труженику 

глубже понять основные итоги 

минувшего семилетия, грандиоз-

ные нерсгедс ы вшвюто двмае 

ния_ впереди свою роль, место и 

ответетвенность за выполнение 

планов хозяйственного и культур-

ного строительства. Разъяснение 
планов пятилетки нужно тесно 

увязывать с жизнью коллектива, 

конкретно отмечая значение тру-

дового вклада в общенародное де-

ло. -

Учнтывая это, партййные ор-

ганизации города сразу после 

опубликования проекта Директив 
развернули работу по пропаганде 

и разъяснению заданий нового 

пятилетнего плана. На шахте 

имени С. М. Кирова руководитель 

агитколлектива В. Б. Смирнов 
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Читайте в центральны х 

et и областных газетах 

• Навстречу XXIII съезду 

касс. 
• Идет обсуждение \проекта 

Директив ХХ111 съезда КПСС. 

• Переворот в Гане. 

• День борьбы француаских 

трудящихся. 

встретился с агитаторами, посо-

ветовал, каким вопросам следу-

ет уделить больше внимания. Та-

кая встреча оказалась очень по-

лезной. Многие агитаторы, как, 

например, Ю. М. Сигачев из отде-

ла главного механзма, В. С. Ло-

банов из бригады горнорабочих 

Н. М. Кудрявцева, обстоятельно 
рассказывают шахтерам о проекте 

Директив. 

Началась разъяснительная ра-

бота и в цехах цемеитного.заво-

да. 

На многих предприятиях обнов-
ляется наглядная агитация, по-

явились лозунги н плакаты, про-

патаазрнр чощоге за{давиiя пяпцвгет-

кн. Нужно отметить, что партор-

ганизации совхозов пока еще не 

приступили к этой важнейшей ра-

боте. 

Сейчас перед партийными орга-

кизациями стоит ответственная 

задача - до 10 карта провести 

открытые партийные собрание по 

обсуждению проекта Директив 

XXIII съезда КПСС по пятилетне-
му плану. В этот же срок необхо-
димо обсудить проект Директив и 

на рабочих собраниях. Нужно по-

заботиться, чтобы эти собрания 
были хорошо подготовлены и про-

шли при высокой активности тру-

дящихся. Все замечания и пред-

ложения, высказанные в ходе об-
суждения проекта Директив, нуж-

но направить в комиссию город-

ского комитета партии для обоб-
щения и принятия мер. 

Знакомство трудящихся с про-

ектом Директив вызвало новый 
трудовой и политический подъем. 

Задача партийных организаций и 

всех коммунистов - направить 

творческую инициативу касс на 

достижение новых успехов в ком-

лсунистяческом строительстве. 
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ПЕРЕДОВАЯ ПРОИЗВОДСТВЕННИЦА 

Валентине Даниловой еще нет тридцати лет, но ее биографии 
можно только позавидовать. Окончив ремеспевиое училище в го-

роде Сестрорецке, Валентина по комсомольской путевке. иоехал.ч 

на Крайний Север, где несколько лет работала на стройках и про-
мышленных предприятиях. 

На Сланцевском кирпичном заводе комсомолка В. А. Данилова 
трудится восьмой год. 3а это время она изучила несколько смеж-
ных специальностей. Сейчас она может работать и зольщицей, и 

прессовщицей. Успешно выполняет и другое операции. За большое 
трудолюбие и старание ее всегда на заводе ставят в пример. 

Валентина - активная общественница. Она несколько лет ру-

ководила комсомольской организацией завода. Ее в коллективе 

считают одним вз лучших агитаторов. Сейчас В. А. Данилова -
депутат городского Совета, 'и она старается оправдать доверие 

избирателей. 
НА СНИМКЕ: В. А. Данилова. 

Фото О. Пороховникова. 
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Я1дуТ- ОТЧЙС)(ЕНЯ.Я На СЧЕТ ,N 70002 

Более 
65 тысяч 

рублей 
Номер счета 70002 в Спанцев-

сном отделении Госбанка знают 

тысячи сланцевчан. И это не 

удивляет, ведь сюда перечисляют 

деньги для строительства Дома 
спорта и Дома пионеров. 

Общая сумма внесенных взно-

сов составила 65 тысяч 327 руб-
лей. Очередные взносы поступили 

на счет № 70002 от коллектива 

бытпромнамбината - 425 рублей 
и шахты № 2 - 130 рублей. 

' Вместе со 
/ 

Тьвсячвт трудящихся пред-

приялпъй и учареждеºтий города 

уже внесли свои вклады в 

фонд строюгельс'пва пасиятнидсов 

героям Великой Отечеслпзенндй 
воины. А раслве мы, ветераны 

труда, можем остаться в сторо-

не от этого благородного дела? 
Нет, мы тоже за то, чтобы уве-

ковечить память тех, кто, за-

цутшцая свое Отечество от фа-
пгиатстсчтх из ергов, отдал са-

мче дорогое для человека -

свою жизнь. 

И вот участпвгтии хора ветера-

нов труда дворца кульдуры 

сла цеперерабатьшающего ком-

бината собрались вместе, чтобы 
договориться о сборе средств на 

всеми 
сооружение дома спорта и До-
ма пионеров. Первыми предло-

Жиити свой скромный вклад 

бывшая партптзанка Е. П. Ле-
цциг-токая и пенсионер И. Н. 
Палггелеев. Их тдги змеру последо-

вали остальные. Учакпкзвсн хо-

ра нанесли в фонд строительства 

памятнлвков 43 рубля. 

Думаю, что нашему примеру 

последуют все те ветераны тру-

да, кто еще не внес овоето взно-

са в фонд строительства памят-

ниасов героям Великой Отече-
стпзеянои войны. 

И. ТРУВИДЫН, 

председатель совета хора 

Снов тgдуда. 

проявляет заботу о благе совет-

ских людей, о всемерном удов-

летворении их растущин по- 

требиостей. 
За примерами далеко ходить 

не надо. Ежегодно только по 

нашему ЖКО треста «Ленин- 
градсланец» проводятся боль-
шие работы по благоустройст-
ву, ремонту жилого фонда, гази-

фикации, теплофиºсацни. 
Многое будет сделано и нын-

че. Например, решено газифи-
цировать 42 квартиры в домах 

Л Хз 15, 17 и 19 по улице Ломо-
носова, перевести с печного на 

центральное отопление 74 квар-

тиры. Капитально отремонтиро-

вать 32 дома. На эти цели пре-

дусмотрены 290 тысяч рублей. 
На ремонт фасадов жилых до-

мов по улицам Свердлова, Ки-
рова н другим планируется 25 
тысяч рублей. На многих домах 

будет заменена этеринтовая 

кровля. На эти цели будет из-

расходовано 15 тысяч рублей. 
Семь тысяч рублей предусмот-

рено израсходовать на работы 
по благоустройству. 

Н. ПОДЕНОК, 
ата'рцдий инженер ЖКО 

треста «ЛенаошрарТсланец». 

Отвечают 
ударным 

трудом 

иТоварищй строители! Выпол-
ним взятые социалистические 
обязательства, встретим XXIII 
съезд партии новыми трудовыми 

успехами! - такой лозунг по-

явился на фасаде 80-квартирного 
дома ЛО 12 в одиннадцатом квар-

тале. Сейчас в этом доме идет 

отделка квартир. Здесь трудятся 

штукатуры. 

Ознакомившись с проектом Ди-
ректив XXIII съезда КПСС по 

пятилетнему плану развития на- 
родного хозяйства СССР на 1966 
- 1970 годы, отделочиики по-

вышают выработку, стараются 

внести вклад в выполнение зада-

ния по жилищному строительст-
•су. С первого же дня ознакомле-

ния с историческими документа-

ми бригада А. Васильевой, рабо-
тающая во втором подъезде„ 

увеличила выработку в полтора 
раза. Если раньше квартира нк 
трех комнат отделывалась сухой 
штукатуркой за три дня, то' те- 
перь на это затрачивается 1,5 -
2 дня. 

По-ударному трудятся штука-

туры Анна Емельянова, Наталья 
Ситнова, Александра Иванова 'и 
другие. Они внесли предложение 

- досрочно выполнить обязатель-
ство, взятое в честь Международ-
ного женского дня 8 марта. И 
оно успешно выполняется. Отдел-
ку всех 16-ти квартир в этом: 

подъезде намечено завершить 

6 марта. 

Не отстают и их товарищи по 

труду. Штукатур. из бригады 
Т. Рыльковой, работающей в 

первом подъезде, Ирина Самсо-
нова сказала: 

- С огромным инторесом мы 

слушали по радио и читала в 

газетах этот важный документ, 

где каждое слово проникнуто за-

ботой о советском человеке. Хо-
чется работать еще лучше. Мы 
брали обязательство - отделать 

все квартиры в подъезде к 8 мар-

та. Теперь я вношу предложе-

ние-выполнить работу к 5 марта. 

С мнением Самсоновой согла-

сились Полина Майдибор, Евге-
ния Смирнова и другие. 

В эти дня тема разговоров у 

штукатуров - о проекте дирек-
тив XXIII съезда партии по ново-
му пятилетнему плану, о средст-
вах, ассигнуемых на жилищное, 

коммунальное и культурно-быто-
вое строительство, на повышение 
жизненного уровня советского 

народа. 
И. ВРЫЗГАЛОВ. 



ПОЛНЕЕ УДОВЛЕТВОРЯТЬ ЗАПРОСЫ ПОКУПАТЕЛЕЙ 
На днях состоялось собрание 

партийно-хозяйственного актива 
Слаицевского торга. С докладом 
о работе предприятий торговли 
и общественного питания высту-
пнг директор торга И. В. ИВА-
НОВ. Он рассказал о том, как ра-
ботники торговли решали задачи 
по улучшению обслуживания 
трудящихся, по удовлетворению 
их растущих потребностей. 

. План товарооборота аа про-
шедпшй год торг выполнил на 
100 процентов. Населению прода-
но товаров на 1.714 тысяч рублей 
больше по сравнению с предыду-
щим годом. Имеется экономия 
издержек обращения, сократи-
лись непланируемые потери, пе-
ревыполнен план накоплений, 
снижена дебиторская задолжен-

ность. 
Наряду со всем этим проделана 

некоторая работа по развитию и 
реконструкции торговой сети, 

ls  

НА ОТВЕТСТВЕННОМ 
посту 

Александра Гавриловна Андре-
ева работает мотористкой по 

приготовлению бетонной массы. 
А бетономешалка старая, в ней 
нет специальных приборов, что-

бы правильно регулировать тек 

нологпческий режим. Поэтому 
мотористке приходится все де-

лать на главок. Но благодаря 
большому практическому опыту 

Александре Гавриловне удается 

изготовлять массу только хоро-
шего качества. Отсюда и доброт-
ность и прочность железобетон-
ных изделий, выпускаемых це-

хом. 

За несколько лет работы на 

кирпичном заводе А. Г. Андрее-
ва научила несколько смежных 

специальностей. Сейчас она, ра-

ботая на бетономешалке, одно-

временно выполняет и термиче-

скую обработку готовых изделий. 

Сейчас Александра Гавриловна 
успешно борется аа звание 'удар-

вина коммунистического труда, 

добивается высоких производст-

венных показателен в соревнова-

нии• в честь XXIII съезда КПСС. 

НА СНИМКЕ: А. Г. Андреева. 

Фото О. Пороховиикова. 
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ЗаготАвлиВАют 

ДРЕВЕСИНУ 

В Сланцевском лесопункте сре-

ди лесорубов 'кiирится соревнова-

ние е честь XXIII съезда КПСС. 
Хороших успехов добивается 

бригада лесорубов Н. М. Махай-

лова. Члены бригады А. Фролов, 
И. Николаев, В. Закурдаев, 
В. Данилов повседневно повыша-
ют выработку. Так, бригада в ян-

варе при плане 818 ааготоеила 

889 кубометров древесины. 
В феврале лесорубы выполня-

ют дневные задания на 125-130 
процентов. 

В. ПЕТРОВ. 

2- ЭНАмя 
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С СОВ РАНИЯ ПАРТИЙГ о-хозяйСТВЕННОГО АКТИВА 

СЛАНЦЕВСКОГО ТОРГА 

столовых, складского хозяйства, 
по оснащению их новейшим "тор-
говым я холодильным оборудо-
ванием, специализации и совер-

шенствованию форм обслужива-
ния. Так, капитально отремонти-

рованы и реконструированы ма-

газины 1'8Фй 17, 19, «Детский 
мирю, Клена и другие, столовые 

Большие работы проделаны по 

строительству и ремонту склад-

ского хозяйства. Построены три 

крупных овощехранилища. Нача-
то строительство еще одного ем-

костью более тысяча тони. Капи-
тально отремонтированы продо-

вольственный и промтоварный 
склады. 

Непрерывный рост благосо-
стояния советского народа за-

ставляет торговых работников 
коренным образом менять старые 
методы обслуживания, искать 

новые формы, повышать торго-
вую культуру. А зто значит, что 

надо не бояться приблизить то-

вар к покупателю, помогать в 

выборе, .давать квалифицирован-
ные советы. 

3а последнее время в этом на- 

правлении сделано многое. Воп-
рос о культуре обслуживания на-

селения рассматривался на про-

изводственных совещаниях, на' 

заседаниях экономического сове-

та, объединенного комитета' 

профсоюза, был в центре внима-

ния у работников торгового от-' 
дела и общественности торга. 

Культура обслуживания учиты-

валась при подведении итогов 

социалистического соревнования. 

Высокая культура работников 
торговли радует окружающих. 

Авторитет такого работника бы-
стро растет среди покупателей. 
Хорошую репутацию завоевал 

комсомольско-молодежный мага-

зин иРомапцсаэ. Коллектив его 
дважды занимал второе место 

по итогам социалистического со-

ревнования среди торгующих 
организаций области. служивания играет витрина, по- танин не могут организовать 

Хорошо отзываются покупате- каа товаров, световая реклама. В продажу йа улицах горячих пи-

ли о работе магазинов № 48, настоящее время в торге работа- -рожков, разиосйую торговлю в 

вЛаидыш», аДетский мир», а так- ют художник-оформитель и деко- учреждениях, не вводят. колем 

же отдела готового платья в унп- ратор. К сожалению, результаты лексные обеды, продажу абоне= 
вермаге. у них пока еще незначительные. ментов на них п другое. Все это 

К сожалению, так работают Серьезное внимание обращено не требует никаких затрат, нуж 

- вы лишь желание, серьезное от-

ипипIпппиианошение к делу. 

На собрании шел разговор об 
улучшении обслуживания насе-

ления п устранении недостатков 

в работе. Вот выдержки на вы- 

ступлений участников собрания. 

Е. Д. ДМИТРИЕВА — зав. ма-

газином № 21. Коллектив у нас 

хороший с поставщиками имеем 

прямые ёвяаи, а зирчит, заказы 

сланцевчаи на мебель н товары 

хозяйственного назначения те-

перь будем выполнять лучше. 

И. В. ВЕСЕЛОВА — зав. ма- 

гааином № З. Очень помогают 

нам в работе производственные 

совещания, а также оперативки. >

Здесь мы анализируем свою дея-

тельность, советуемся, намечаем-

планы. 

Т. СЕЛЕЗНЕВА — ученица 
продавца школы-магазина 16 19. 
Многие из учеников под руковод-
ством опытных продавцов уже 

освоили профессию и самостоя-

тельно отпускают товар. Стараем-
ся работать внимательно, куль-

турно, чтобы полнее удовлетво-

рять зацросы покупателей. 

В. Е. МИШИНА — замести-

тель заведующего магазином 

№ 22. Наш магазин недостаточно 

обеспечивается многими ходовы-

ми товарами — пальто, платьями, 

трикотажем, желает много. луч-

шего и расцветка товаров. Это 
надо учесть поставщикам. 

На собрании также. выступили 

секретарь ГК КПСС Н. С. ДЯТ-
ЧЕНКОВ,- начальник управления 

торговли г. Кохтла-Ярве А. А. 
СТОЛОВ п другие. 

Участники собрания, приняли 

социалистические обязательства 
на 1966 год. 

далеко не везде. Имеются еще 

случаи, когда на витринах нет 

ценников, когда товары, имею-

щиеся в складе магазина, отсут-

ствуют. в продаже, а- продавцы 

невиимательны,грубы,плохо изу-

чают спрос покупателей. Встре-
чаются факты. когда. заказы на 

товары даются заниженные и 

несвоевременно. 

Работники универмага, мага-

зина № 23 мало обращают вни-

мания йа свой внешний вид, не 

имеют формы. Многие руководи-

тели магазинов и столовых редко 

бывают на складах торга, не го-

иоря_уже об областных базах,а 
зто отрицательно сказывается 

на ассортименте товаров. 

В магазинах №№ 23, 26 и 38 не 

всегда можно воспользоваться 
книгой жалоб и предложений. 

Немалую роль в культуре об-

СОДЩАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 
коллектива Слаицввского городского торга 

на 1966 год 
Мы, работники Сланцевского торга, включаясь 

в социалистическое соревнование за досрочное 

выполнение годового' плана и в честь предсто-

ящего XXIII съезда КПСС, берем на себя сле-

дующие обязательства: 
Годовой план товарооборота в сумме 24.300 ты-

сяч рублей выполнить к 29 декабря и продать 

населению товаров народного потребления сверх 

плана на сумму 180 тысяч рублей. 
План товарооборота первого квартала выпол-

нить ко дню открытия XXIII съезда КПСС. 
Путем повышения экономической работы во 

всех звеньях торговли и общественного питания 

обеспечить перевыполнение плана накоплений 
первого квартала на 5 тысяч рублей, а за год —

на 20 тысяч рублей. Снизить расходы на хране-

ние одной тонны картофеля и овощей против 

плана на 30 копеек. 

За счет улучшрния качества приготовлении 

пищи и повышения удельного веса собственной 
продукции в товарообороте к концу 1966 года 
выйти на рентабельную работу по всем пред-

приятиям общественного питания. 

В целях повышения культуры обслуживании 
населения и внедрения прогрессивных форм тор-

говли создать три образцово-показательных 
предприятия (продовольственный п промтовар-

ный магазины н столовую). Организовать в двух 

продовольственных н, одном овощном магазинах 

столы заказов н доставку продуктов на дои. Во 
вновь оттсрывающихся продовольственных мага-

зинах открыть столы предварительных заказов. 

А в одром из помещений после капитального ре-

монта открыть магазин самообслуживания. В ма-

газинах №№ 10, 19, 30, 42, 48 организовать тор-

говлю отдельными фасованными товарами. 

Организовать в универмаге торговлю со сво-

бодвьтм доступом покупателей к товарам и от-

крыть салон йродажи подарков для новобрачных. 
R магазинах 1616 20, 21 внедрить торговлю по 

образцам. Организовать ц провести не менее 

З0 выставок-продаж промышленных товаров и 

45 — иулинарных и кондитерских изделий. 
Своевременно подготовиться к весенне-летней 

торговле; открыть не менее 40 торговых точек. 

Произвести капитальный ремонт магазина 

N 42, складских пемещений магазина № 6, про-

довольственного склада N 2. 
Закончить реконструкцию и ремонт столовых 

1616 3, 4, 8, 10 и магазинов 1№ 8, 29, 31, уникер-

мага и оснастить их новым торговым и техноло-

гическим оборудованием. 
Открыть три продовольственных магазина. 

Установить 9 новых павильонов, начать строи-

тельство овощехранилища на 1.100 тони. 

В первом квартале организовать экономиче-

ское обучение не менее 40 руководящих работ-
ников п специалистов торга. 

Повысить квалификацию 70 работников тор-

говли и общественного питания и подготовить 

своими силами и путем бригадно-нидивидуально-
го обучения 80 продавцов, поваров, кассиров и 

других категорий работников. 

В целях усиления контроля за качеством то- 

варов, поступающих в магазины, подготовить 

60 продавцов — общественных бракеров. 
.Принимаем вызовы на социалистическое сорев-

нование коллектива работников торговли и об-
щественного питания г. Кохтла-Ярве и коллек-

тива Выборгского торга:` 

(Обязательства приняты на собрании пар-

тийно-хозяйственного актива городского 
торга). 

ГАЗЕТЫ И ЖУРНАЛЫ 

во ДВОРЦЕ культуры слан-

цеперерабатывающего ком-

бината состоялось собрание обще-
ственных распространителей печа-

ти предприятий и организаций 
нашего города. 

С сообщением о6 итогах подпис -
ки на 1966 год и задачах на •вто-

рое полугодие выступил заведую-

щий отделом пропаганды и агита-

ции горкома КПСС Н. А. Лакеев. 
Он отметил, что в течение пос-

ледних четырех месяцев прошла 

го года партийные организации, 
отделения связи, агентство «Союз-

печать», свыше 500 обществен-
ных распространителей организо-

ванно провели подписку на газе-

ты и журналы. 

Подписка на центральные газе-

ты составила 118 процентов к 

январю 1965 года. Общий тираж 

всех газет и журналов, оолучае-

мых сланцевчанами, по сравне-

нию с январем прошлого года 

увеличился на 11,2 тысячи эк-

земпляров. - 

На шахте № 1 (секретарь пар-

тийной организации В. И. Нару-

шевич) на каждые 100 рабочих 
приходится 195 экземпляров га-

зет 'и журналов, а на шахте име-

ни С. М. Кирова '(секретарь пар-

тийной организации В. А. Ревен-
ко) этот показатель еще выше. 

Неплохие итоги по подписке на 

регенератном заводе (секретарь 
партийной организации А. Г. 
Бушнев), на спанцеперерабаты-
вающем комбинате (бывший сек-

ретарь парткома С. А. Аанцов) и 

других предприятиях. 

Несколько хуже обстоят дела в 

сельской местности. Если подпис-

ка по насыщенности в городе на 

тысячу 'человек возросла на 233 

было в торге на подготовку кад-

ров. Так, в прошлом году здесь 

обучили 39 продавцов, три бу-
фетчицы, 28 поваров и кассиров. 

В настоящее время обучаются 
еще 52 человека. Одновременно 
ь торге создана школа-магазин 

№ 19, где готовят продавцов. 

Докладчик подробно остано-

вился на работе предприятий 
общественного питания. И зто не 

случайно. Дело в том, что- неко-

торые из них в течение всего го-

да не выполняли планы. Особен-
но плохо сложились дела' в сто-

ловой № 7. Директор ее В. А. _ -

Николаева мало принимает мер 

по устранению недостатков. Сто-
ловые 1616 1, 5, 6, 7 и 8 не вы 

полнили своих плановых показа= 

телей и дала вместо- прибыли 
убыток. 

Главная причина этого в том, 

что руководители столовых пло-

хо занимаются организацией об-
служивания, не вскрывают име-
ющиеся резервы. До сих пор 

предприятия общественного пи- г 

В КАЖДУЮ СЕМЬЮ! 
экземпляра газет и журналов, то 

по селу —всего на 30 по сравне-

нию с январем прошлого года. 

Добросовестно трудились об-
щественные распространители пе-

чати А. Г. Фокина (цех сероочи-

стки), А. И. Романов (шахта 
имени С. М. Кирова), Г. Н. Рык 
(строительное управление № 7), 
Н. В. Ш илин (совхоз «Аврора»), 
Е. А. Нрупенина (совхоз «Слан-
цевский») и многие другие. 

Заслуживает. внимание опыт 

распространителя печати майопи-
кового завода М. Е. Шабановой, у 

которой на сто работающих вы-

писано свыше ЗОО экземпляров 

газет и журналов. -

Общественным распространите-

лям надо продолжить работу по-

подписке на газету ксПравда», 
партийные журналы, на газету 

«Знамя труда» и другие -издания. 

Необходимо увеличить индиви-

дуальную подписку на издания по 

профессиям. Например, в городе 

насчитывается несколько тысяч 

горняков, а журнал «Советский 

шахтер» выписывают всего 16 
человек. 

На собрании' общественных рас-

пространителей печати выступили 
,заместитель секретаря партийной 
организации сланцеперерабатыва-
ющегб комбината Г. Г. Михайлов, 

работница комбината «Стройде-
таль» М. П. Васильева,. первый'
секретарь горкома КПСС А. Н. 

Петров и другие. 

Двенадцать общественных рас-

пространителей печати награжде-

ны Почетными грамотами горис-

полкома, свыше 100 обществен-
ников получили памятные подар-

ки. 
В. САПОВ. 

Л 
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ГОВОРЯТ  ПОВЫШАЕМ ПРОДУКТИВНОСТЬ СКОТА 
Для Советского 

Союза 
В совхозе «Слаицевекнйю 1.784 

головы крупного рогатого скота, 

в тот числе 1.052 коровы. Ста-
до состоит главным образом из 

помесей чернопестрой породы 

второго н третьем поколений. 
Еогь небольшая группа чисто -

родных животных н помесей 
четвертого поколения. 

Нз общего стада 400 голов 

выделено в племевнсе ядро. 

Волыпе всего таких животных 

на Степановщниской ферме, где 

в ближайшее время предпола-

гаем сосредоточить все класс-

ное поголовье. 

Выращивая на племя телочек, 

лты постоянно пополняем стадо 

цанболее продуктивными жи-

вотными. На 1 января 1966 года 

-было уже 250. ремонтных телок. 

Весь племенной молодняк 

концентрируем на ферме Кри-
вицы. Зоотехники отделений и 

бригадиры _ферм на каждую 

родившуюся телочку заполня-

ют племенную карточку с за-

рисовкой-контура. В ней запи-

сываются все необходимые дан-

ные: происхождение, дама рож-

дения, живой вес н т. д. Еже-
месячно ведется взвешивание 

молодняка, и в случае плохого 

роста усиливаем кормление. 

На основании бовитировки на 

каждой ферме созданы племен-

ные группы коров. Телочкам от 

инк со дня рождения дают мо-

локо по повышенной норме. 

Для правильной оценки про-

дуктивности коров важную роль 

имеет проведение контрольных 

доек. У нас они бывают раз в 

декаду. 

С нумерацией окота в совхозе 

дело налажено. В 1964 году бы-
ла проведена инвентаризация 

ушных номеров по всем фер-
мам хозяйства. Это дало воз-

можность наладить хороший 
учет племенного скота. 

Неплохо поставлено дело н с 

воспроизводством стада. На всех 

фермах применяется искусст-

венное осеменение коров. За 
последние два года подучено в 

среднем от 100 коров по 92 те-

ленка. За хорошую работу тех-

ники-оселтенаторы ежекварталь-

но получают премию. 

В результате улучшения пле-

менного дела повысилась про-

дуктивность коров нашей основ-

ной чернапестрой породы. Если 
в 1963 году надой на фуражную 

корову составил 2.495 кг, то в 

1965 - 3.002 кг. Жирность мо-

лока за два года повысилась на 

0,2 процента. 

Мы не только пополняем свое 

стадо, но и продаем племенной 
скот в другие области. За пос-

ледние три года продано 360 
голов племенного молодняка. 

Хорошо поставленная пле-

меивая lработа - это начало 

борьбы за большое молоко н 

рентабельность животноводства. 

директивы XXIII съезда КПСС 
предусматривают увеличение 

производства продукции жи-

вотноводства в ближайшие го-

ды, и наш совхоз внесет достой-
ный вклад в это общенародное 
дела 

Г. СТОУМОВА, 
зоотех ныпк-селеашдион е'р 

совхоза <Юланцевдлсийю. 
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НА ФЕРМЕ Гостицы совхоза 
«Сланцевский» хорошо зна-

ют Марию Александровну Мили-
л у. Здесь она, как говорят, зада-

ет тон, продолжая славную семеи-

хуй► традицию." Раньше Мария ра-

ботала в полеводстве. Еще тогда 

она обращала на себя внимание 

своим трудолюбием. 'Возможно, и 

по сей день трудилась бы она в 

полеводческой бригаде, если бы 
не агитация свекрови Надежды 
Квановны, которая иного лет бы-
ла дояркой. И хотя годы начина- 

• ли сказываться, но в труде не ус-

тупала тем, кто моложе. 

...Вернувшись с фермы, Надеж-
да -Ивановна присела у окна, опу-

стила на колени отяжелевшие за 

день руки, задумалась. 

- Устала, Надежда Ивановна? 
-спросила Мария. 

- В кои -то годы не мудрено и 

устать, ведь уж к йпестоиу де-

сятку подходит, - посмотрев в 

окно, ответила свекровь. 

Там, за окном, стоят дома, та-

кие же, как и у нее, аккуратные, 

с большими окнами. Но думала 

доярка о людях. Вот взять свою 
невестку Марию, к примеру. Ни-
чего о ней не скажешь плохого. В 
поле. старается. В полеводческой 

:  

ДОКУ1А ЛНРNN h1ИЛИ11А 
бригаде хорошо о ней говорят. 

Любое дело в руках спорится. Ус-
танет за день Мария. Только ве-

чером все равно выкроит час-дру-

гой, чтобы -заглянуть на ферму, 

помочь. 

Внимательно присматривалась 

Надежда Ивановна к тому, как 

обходится Мария с животными, 

пыталась лично убедиться в при-

вязанности ее к делан на ферме. 

Вот и на этот раз Надежда Ива= 
новна ждала, что Мария вот-вот 

скажет о своим ближайших наме-

рениях перейти на ферму. Здо-
ровье у Надежды Ивановны про- 

должало ухудшаться, да и воз-

раст сказывался. Вот н хотелось 

ей, чтобы Мария по-настоящему 

подумала об этом. 

Надежда Ивановна была глубо-
ко убеждена в том, что невестка 

всегда с хорошим настроением 

выполняет любое поручение бри-
гадира. И нисколько не сомнева-

лась в тон, что если она согла-

сится стать дояркой, то и на фер-

ГОТОВЯТ 

КОМПОСТЫ 
КОМИ АССР. Ни трескучие 

морозы, аи глубокие снега не 

могут замедлить темпы вывоз-

ки торфа для приготовления 
компостов в совхозе «Сыктыв-
кароннйю. Первеиство в соревно-

вании удерживают механизато-

ры второго отделения. Они 
должны заготовить 4.000 тонн 

торфа, что позволит овощево-

дам внести на гектар по 35-40 
тони удобрений. 

НА СНИМКАХ: вверху - по-

грузка торфа. Виизу - передо-

вики сельского хозяйства -

тракторист (слева) Владимир 

Игнатьев и Вячеслав Омелин. 

Фото А. Овчинникова. 

Фотороиика ТАСС 

ме обязательно добьется успеха. 

Очень хотелось ей передать свою 

группу коров в надежные руки. 

А Мария молчала. Она понимала 

настроение свекрови и сама"цу-
мала о том, чтобы замеюиггь, ее 

на ферме. Но окончательное ре-

шение принято не было. Поэтому 
она, чтобы как-то успокоить На-
дежду Ивановну, поднять ее на-

строение, сказала решительно и 

твердо: 

- Вот что, дорогая, сегодня 

останься дома, побудь с внучкой 
Аллочкой, а я одна схожу на фер-

му. Думаю, что управлюсь. 

Мария заметила, как сразу по- 
светлело у Надежды Ивановны в 

глазах. 

- Что ж, пожалуй, ты и права, 

- ответила свекровь. - Думаю, 
что никто меня не осудит, если я 

отдохну час-другой. 

Проходили дни. Каждый вечер 

наведывалась Мария на ферму, 

все дольше задерживалась там. 

Доярки подходили к ней, разгова-

ривали. Все чаще кто-нибудь из 

них предлагал: 

- Шла 6ы ты, Мария, к нам 

насовсем. А то ведь свекровь-то -

твоя ревнивая, переживает за 

своих коров. Хочется, чтобы род-

ные руки за ними уход вели. 

. - Пожалуй, вы правы, - от-

ветила Мария. 
Когда о6 этом узнала Надежда 

Ивановна, то подошла к невестке, 

внимательно заглянула в глаза, 

спросила: 
- Правда, что решила дояр-

кой работать? Или это напрасли-

ну говорят о тебе на ферме? 
- Нет, Надежда Ивановна, не 

напраслину, - улыбнулась Ма-
рия. - Если доверишь мне сво-

их коров, то обязательно перейду 
на ферму. 

Так Мария стала работать 
дояркой. С того памятного дня 

прошло уже около семи лет. Дове-
рие Надежды Ивановны она оп-

равдывает. Та вправе гордиться 

своей невесткой.. 
Неслучайно, когда разговор 

зашел о ферме, что на централь-

ной усадьбе в деревне Тостицы, 
директор совхоза «Сланцевскнй» 
Иван Константинович Демиденков 
назвал в числе передовых людей 
хозяйства и доярку Марию Алек-
сандровну Милину. 

Хорошо идут дела у Милиной 
и сейчас. В январе от своей груп-

пы коров она получила-58 цент-

неров молока. Это по 321 -кило-
грамму от каждой коровы, что 

превышает январский надой про-

шлого года на 156 килограммов. 

В. ПАПУШИН. 

НАШ МАСТЕР 
Сравнительно недавно работа- 

ет на Слаащевеком молочном 

заводе Валентина Малхайловна 
Федорова. Приацла она на завод 

лаборантом, а в настоящее вре-

мя мтоя еменнььм мастером. 

Валентина Мтдхайлавна •поль-

ауется в заводоком коллеастиве 

хорошим авторитетом. Во вре-

мя селены нее всегда найдешь 
там, Лце больше работы, где ее 

прицутанаие просто необходимо. 
Взять тторонсньтй цех. Около 

двух тонн творога нужно вы-

нуть из ванн, поместить в ох-

ладвФтель. Это делают пять ра-

ботнттц. Нужно им удожиться 

вовремя, иначе творог утратит 

стандаiртмооть. -

Вот тут-то и приходит на по-. 

мощь Валентина Мяхайловна. 
Вместе с Валентиной Борисо-
вой, Таней Афониной, Гала мой 
Михайловой и другими работ-
•нкцами выЕптиает она алешки с 

творогом из ванн, переносит в 

охладитель. 

Оасоою десяти цехов у нас на 

заводе. И в каждом из них Ва-

лентнну Михаг ловну всегда 

встречают с радостью. 

- В свое время В. д едорова со-

четала зтабагу с учебой па заоч-

ном от'цецгеддгги химзпсо-гехноло-

пичееколо института, Получив 
специальность матера, она де-

лится своими знаниятшг с ра-

ботамттдаиди, помогает вы •повы-

шать протювоцсптвенньпх разряд. 

У нас уже не первый год ра-

ботают курсы-повъпцення юва-

лвсалдин. Два раза в неделю 

Валентина М¢гхайлова-га трово-

дит занятия, раосасазьдвает о 

том, как правильно вести тех-

-нологичесасий процесс по выра-

ботке масла. 

Делиться свотплти знаниями с 

другими, помочь непоефедстшен-
но на мгесте вьдполнацгь- ту зшшг 

иную работу стало для В. Фе-
доровой поо'юянньдм тдраваглом. 

Вот за тааоое отношение к ра-

боте, к коллективу и уважают у 

нас Валехтин1у Мзгхайловну. 
Е. ДЕМЬЯНОВА, 

рабочая Сланцевкясого 
идодочного завода. 

„Знамени труда" отвечают 

Кондуктор автобуса Вера Ма-
карова грубо обошлась с пасса-

жирам. Вместо разъяснений 
наговорила ему колкостей. 

Редакция попросила разоб-
раться в случившемся началь-

ника автохозяйстъа № 124 тов. 

ЗалутТряёва. На днях на письмо 

читателя Н. Петрова получен 

ответ. В нем сообщается, что за 

грубость в обращении с пасса-

жирами кондуктор предупреж-

дена. 

40-метровой высоты достигнет 

после сборки трубчатая лечь-для 

получения бензина, которая бу-

дет зкспонироватьск на весенней 

международной ярмарке в Лейп-

циге. Магдебгургскай завод тяже-

лого машиностроения имени 

Карла Либкнетта (ГДР) отпра-

вит в этом году пять таких уста-

новок в Советский. Союв. -

Фото АДН-ТАСС - 

,Новоселья" 
кинозрителей 

Пятилетка станет порой боль-
ших «новоселий» для кинозрите-

лей области. Новые кинотеатры, 

рассчитанные на демонстрацю 

широкоэкранных фильмов, откро-

ются, в частности, в городах 

Татчина н Кириши. Каждый из 

них сможет вместить одновремен-

но 1.200 человек. Вольшие зри-

тельные залы появятся в Тнхви-
не, Красном Селе, Тосно. 

Кинотеатры на 400 мест наме-

чено построить также в Сиверской 
н Рощине. В ближайшее время 

начнется сооружение кинотеатра 

во Всеволожске. Новые здания 

для демонстрации кинокартин на 

200•,- 350 мест впюшутся в 

ансамбли крупных сельских на-

селенных пунктов. 

Многие кинотеатры в городах 

будут оборудованы аппаратурой 
для показа широкоформатных, 

широкоэкранных и обычных филь-

мов. Предусмотрено открытие при 

них специальных детских ком-

нат, где на время сеанса родите-

ли смогут доверить своих малы-

шей 'опытным воспитателям. 

Для обслуживания небольших 

населенных пунктов будет расши-

рена сеть стационарных киноус-

тановок и передвижек. Уже в 

этом году в Подпорожский, Вы-

боргский, Лужскнй, Тихвинский 

районы направлены новые авто-

кинопередвижки. 

н. козлов, 
начальник отдела областного 

управления кинофикацви. 
(ЛеиТАСС) 
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П0 ЛЕНИНСКОЙ СВЕТЛОЙ ДОРОГЕ. так называется стенд, 

оформленный в Сланцевской городской детской библио-

теке М 1. Он знакомит юных читателей с жизнью н революцион-
ной деятельностью В. И. Ленива. 

У этого стенда всегда много пионеров н школьников, прово-

дятся беседы о юношеских годах' Владимира Ильича, а предстоя-

щем 50-летав Советской власти. 

НА СНИМКЕ: библиотекарь Людмила Владимировна Астапович 
за установкой новых книг на стенде. 

Фото В. Бобрвкова. 

Награды бывшилн фронтовикам 
Вечер, посвященный 48-й го-

довщине Советской Армии, состо-
ялся в красной уголке шахты 

имени С. М. Кирова. С докладов о 

славной пути, пройденной нашей 
Армией за зти.годы, выступил ра-

ботник городского военкомата 

А. В. 11игщкнн. 

Горнякам, бывшим фронтови-

кам х лагргглпзалгатг, в.1>уучеогы юбиг 
леюнъте иедаитв «20 лет со Дня 

Победы цац фашиiсчекой Геригагшг-
ей». 

В числе награжденных: почет-

ный шахтер И. В. Васильев, гор-

норабочий очистного забоя Н. С. 
Балаболйшт, иаавоцнмст пчддъет1а 

Б. И. Шаров и другие. Всего 110 
человек. 

iатем деионстрировался кино-

фильм «Под боевыми знаменами». 

ВЫПИСЫВАЙТЕ ГАЗЕТУ 
Самое широкое обсуждение 

проекта директив ХХ!!1 съезда 

КПСС по пятилетнему плану 

развития народного хозяйства 

СССР вы найдете на страницах 

«Правды». 

с«Правда» будет широко осве-

щать работу ХХ1II съезда, его ре-

шения, борьбу советского народа 

за их претворение в жизнь. 
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Таисии АЛЕНСЕЕВОИ 
и Геннадию МИНЮКОВУ! 

Коллектив хирургического от-

деления Сланцевской централь-

ной больницы поздравляет 
вас с вступлением е брак, же-

лает счастья, крепкой семей-
ной жизни! 

Валерии ТИМАН 

и Василию ШУТОВУ! 
Коллектив лаборатории це-

.чсентного завода поздравляет 

вас с вступлением е брак! Же-
лаем хорошей и большой люб-
ви, счастья в личной жизни, 

успехов е труде! 

„ПРАВДА't 
«ПРАВДА» выходит ЕжЕ-

ДЕjЕВНО. На ее страницах печа-

таются все важнейшие решения и 

документы КПСС и Советского 

правительства, подробно освеща-

ется жизнь партийных организа-

ций, проблемы развития промыш-

ленности, 'сельского хозяйства, 

науки, культуры,_иснусства, ли-

тературы, быта, материалы меж-

дународных событий. 

«Правда» три -четыре раза в 

неделю выходит на шести страни-

цах, в остальные дни - на. 

четырех. Это позволило сделать 

газету более содержательной, пуб-
ликовать в ней больше интерес-

ных корреспонденций, очерков, 

репортажей, рассказов, стихов, 

оригинальных фотоиллюстраций, 

рисунков. 

Выписывайте .и читайте газету 

«ПРАВДА»! 

«СОЮЗПЕЧАТЬ». 
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123-МУ АВТОХОЗЯЙСТВУ 
требуются на постоянную работу 

ШОФЕРЫ И ТОКАРЬ. 

Обращаться по адресу: Сланцы, ул. заводская, д. № 1-а. 

СТРОИТЕЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ .М 6 ТРЕСТА Л[º З] 

срочно требуется машинист экскаватора 

для работы на экскаваторе «Беларусь». 
Обращаться по адресу: цементный завод, отдел кадров СУ-6. 

СПОР Т CUf'Тt1ЗА1111Е НЛIЖАЕ 
Состоялись соревнования на 

лично-командное первенство по 

лыжному спорту . среди фиакрль-
туриых коллективов города на 

приз горкома ВЛКСМ. Они были 
посвящены Дню Советской Ар-

мин и Военно-Морского Флота. 
Первыми стартовали жевщины 

на дистанцию три километра. С 
лучшим результатом фпииширо-
нала работница слайцеперераба-
тывающего- комбината Людмила 
Васильева. Второй была участии.-

ца этой же команды Лариса 
Минькона. Третье место заняла 

спортсменка шахты М 2 Светла-
на Пономарева. Результаты всех 

троих соответствуют нормам вто-

рого спортивного разряда. 

Юноши .состязались на ди-

станции пять километров. Пер-
вое место занял Петр Дементьев 

(шахта № 3), второе - Николай 
Абрамов и третье - Владимир 
Микайлов (оба спортсмена из 

команды сланцеперерабатываю-
щего комбината). 

Упорная спортивная борьба 

проходила на дистанции 10 ки-

лометров у мужчин. Зрители с' 

интересом следили за Петром 
Ивановым, Николаем Кисловылт, 
Алексеем Силиным и Владпмп-
ром Анисимовым. При подсчете 

результатов места распредели-
лись следующим образом: первое 

занял Николай Кпслов (шахта 
М 3), второе - спортсмен слан-

цеперерабатьгвающего комбината 
Петр Иванов, третье- спортсмен 

шахты № 2 Алексей Сплин, чет-

Ввертое - Владимир Анисимов 
(шахта N 2) . 

На приз -„Олимпийская снежинка” 
Недавно прошли соревнования юных конькобежцев на 

приз «Олимпцисхая снежинка». 

Хорошо подготовилисъ х ним комам ды четвертой, седьмой и 

девятой школ. Чемпионами города среди уча щ'ахсл пионерского 

возраста стали Наталъя Родзян, Александр Пушкин, Любое ъ 

Старых, Александр Коконов (школа № 9), Сергей Топориков 
(школа № 4), Александр Сурко (школа № 7). 

По вине преподавателей фцзкулътуръь команды первой и пя-

той школ не приняли участия в соревнованиях. 

Н. ЕГОРОВА. 

Все четверо выполнили первых: 

спортивный разряд всесоюзной 

спортивной классификации. 

В ходе соревнований четыре 

участника выполнили норму-

первого разряда, 25 - норму вто-

рого п 19 спортсменов - норму-

третьего разряда. 

Подведены итоги командного, 

первенства. На первое место вы-
шла команда славцеперерабаты 
вающёго комбината, набравшая' 
114 очков, на второе - команда 

шахты М 2. На третьем месте-

спортсмены шахты М 3. 

• По второй группе участников- 

первое место заняли спортсмены-

иедицииских учреждений. 

Необходимо отметить то, что-' 

некоторые команды были в не-

полном составе и слабо подготов-
лены. Это относится к фпакуль- 
туриътм коллективам шахт № 1 и 

имени С. М. Кирова, цементного• 
завода. А вот спортсмены треста. 

№ 31, швейной фабрика, лесо-
комбината, бытпромкомбината,, 
профессионально - технического 

училища М 15 совсем но участ--, 
вовалп в городских соревновани-

ях. 

Г. БАБАЕВ, 
главный судья соревновании. 

Новый магазмв 

„огкрансс 

Хороший подарок получили на 

днях сяангуевчане. В городе от-

крылся новый специалиаирован-
ный магазин «Экран». В нем 

можно приобрести телевизоры _ и 

приемники различных марок, 

магнитофоны, грампластинки, 

'лгуаы кальные инструменты. 

3а первые два дня работы ма-

газин посетили сотни трудящих-
ся. Около 30 человек. купили те-

левизоры аСигнал-II», «Радийл, 
'«Рекорд-6», «Волхов» и других 
марок. 

Общая выручка от продажи 

всех товаров составила 6.462 

рубля. 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ 
ПОКАЗЫВАЕТ 

МОСКВА 

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 27 ФЕВРАЛИ 
11.00 - «Песнви и марттти» 

(ка Везшцх ща). 11.40 - Для 
пгкильтштсов. «Сиркуе-2» задает 

воддросы». Передача из Ленин-
гjрада. 12.15 - Киножурнал «Но-
восгпi дня». 1225 - Первенсттво 
мира по фтшуротому катанию: 

про¢гавольмая пропрамма для 

женщин. 15.15 - «Музъисаль-
ньлй кяцос¢с».15.45 - Для воинов 

Советской Армиил и Флота: те-

лехрурiаал «На страже» (из Ри-
ги). 16.30- Т елено®аслЬк. 16.50-
«Телеопсно сапатры». 17.00 -
«Сепьский клрб». 18.00 - «На 
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В КЛУБАХ, КИНО ТЕА ТРАХ 
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27 фев-

раля - новый ппгрспооагуранный 
кинофильм «День и час». Нача-
ло в 17, 19, 21 час. Для детей 
фильм «Золотой гусь». Начало в 

11 часов. Таанцевальный вечер. 

Начало в 21 час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 27 фев-

раля - киноупз>е ниас для де-

тей. Пнеггной ку•доясесто3енньгй 

ко кофипьм «Мамлюк». Начало 

в 10, 12 чадов. Новый цлиро-

козасрранный юудожесттвенный 

кттозфюльм стуур<м «Ленфильм» 

«Иду -на грозу» (две серии одно-

временно). Начало в 16, 18.45, 

21 час з0, минут. Новая англий-

ская кннакамедтгя «Приключе-

ния Хнитккна в болыг кце». На-

чало в 14 часов. 

СМОТРИТЕ 
В..КИНОТЕАТРЕ 

«ТРУД» 

новый двухсерийный 
художественный фильм 

«ИДУ НА ГРОЗУ» 
(ого роману Д. Гракина), 

посвященный людям науаси. 

Главный герой асартасата -

молодой геофизиюк Сергей 
Кры лав. Эту роль исполняет 

Александр Белявкцсий. 
Шюрокоэкраниый художест-

венный кинофильм «Иду на 

грогу» (две серии одновре-

менно) будет демонстриро-

ваться в кинотеатре «Труд» е 

27 февраля по 2 марта. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 26 февраля - новый ху-

дуажествешзьпй кннофиигьм 
«Земляничная поляна». Начало 

в 11, 17, 19, 21 час. Танцеваль-
ный вечер. Начало в 21 час. 27 
февраля - для детей новый 
художественный кинофильм 
«Девочка и эхо». Начало в 11 
часов. Кукдльный спектакль 

Дворца чоультуры «Красная ша-

почка». Начало в 16 часов. Но-
вый хущожес твегмгый фильм 
«Ж пвиньт». Начало в 15, 17, 

19, 21 час. Вечер таниев. Нача-
ло в 21 час. 

экране :4МосковТхая городская: 

народная фгвлармоазатя». Висту- 
пают учаетнипотъ , воисальхогл= 

коллектива Дома кдльтуры ме-

дуицидюхоtiх рабатгтмд1ов. 18.30 -
«Телегплуб кинолюбителей»: «У 
друзей одни дороги».- 19.30 -
«Свет х тени». Междуународная 
гдрсцратьма. 20.00 - Художест-
венный фильм «Они пглк дза 

Вастоас», II серия. 21.00 - Теле-

новости. 21.30-23.45- «еКВН--66».-

ПОКАЗЫВАЕТ  

ТАЛЛИН. 

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 27 ФЕВРАЛЯ 
16.35 - сгпорти1вкая передача.-

(Первенсчлво СССР по баскетбо-
лу: «Строитель» (Киев) - «Ка-
ле.:» (Тарду). Трансляция из.' 
Торту). 18.00 - «Знаете лх вы?»r 
Вюкторттна на сельсгсохозяйст 
венптую тему. 19.00 - Кнножур-
кал «Советская Эстония». 19.10• 
- Югославская кинакаиедия 

«Муз вазы вчера, сегодня и... ».-

20.30 - «Актуальная камер_св_ 

•. 

ПОПРАВКА 
В газете «Знамя труда» за 25 

февраля в материале под зато 

лавкам «Доска почета» доаауще-

на ошибка. Следует чзегатьв 

«Даоков Анатоцгтгй Атэугреево ч -

стаЯ•яр лесопсамбашгата» . 

Зам. редактора 

В. Д. НИКУЛИН 
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УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ! 

Мы, свиваркй совхозов «Родина» и «Сланцевский» и коллектив 
рабодииков ЖКО треста «Ленин градсланецз, обращаемся к вам 

просьбой помогать совхоаиым животноводам увеличивать произ-

водство свиного мяса. Сделайте так, чтобы в каждой семье еже-

дневно собирали качественные пищевые отходы и сдавали их сов-

хозам на откорм свиней. 
знаете ли вы, что: 

за 1965 год кормовых отходов собрано и сдано совхозам 

831 тонна, 

одна тонна пищевых отходов заменяет 250 кг зерна, 
картофельные, овощные, фруктовые, рыбные, мясные, хлебные 

и другие пищевые отходы за год могут составить до 1.500 тонн. 
Если их использовать при скармливании, то можно получить 

дополнительно более 60 тони свиного мяса п езковомить 400 тоги 
зерна. . 

Пищевые отходы являются хорошим кормом и . значительным 
резервом в кормовом балансе совхозов. Поэтому все, кто выбрасы-
вает отходы на свалку вместе с мусором, не оказывают помощи 
сельскому хозяйству в откорме свиней, уменьшают поступлеино 

мяса -в наши магазины. 

Граждане! Собирайте пищевые отходы для совхозных свино-
ферм! 

Свинарки совхозов «Родина", «Сланцевский»> и 
работники ЖКО треста «Ленинградсланец». 

Газета выходят пять рае в педелю. 
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